



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Dezember 2015

Befragung im Kulturbereich - Anpassung der Verordnung über die öffentliche Statistik (Statistikverordnung)

---

**P152047**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Änderungsentwurf der Statistikverordnung.
2. Die Verordnungsänderung wird per sofort wirksam.

### **Begründung**

Befragungen benötigen, sofern keine spezialgesetzliche Grundlage vorliegt, gemäss Statistikgesetz eine Verankerung in der Verordnung zu diesem, welche der Regierungsrat im Delegationsprinzip vornehmen kann. Aufgrund des Bedarfs an gesicherter Information zur Nutzung der Kulturinstitutionen ergänzt der Regierungsrat die Statistikverordnung um eine Nutzungsbefragung bei Kulturinstitutionen.

